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名古屋千種ロータリークラブ
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真心の行動慈愛の奉仕平和に挺身
Actwithlntegrity ServewithLoveWorkforPeace

1995～96年度RI会長ハーバート･G･ブラウン
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尾関武弘君本日卓話させて頂きます。

鈴木正男君秋の好季節が続きますね。

舎人経昭君秋11Miです。

連動会も無事すみました。

津牧孝臣君秋lliWれが続き、何とも爽快で

す。天高〈、ニコボックスー杯の秋かな。

秋山茂則君、今西功一君、石黒正則君、

伊豫田博明君、釜谷健一君、河村政孝君、

小林 明君、小杉啓彰君、松居敬二君、

中山信夫君、鴬谷龍男君、佐久間良治君、

杉山貞男君、鈴木理之君、竹内眞三君、

和田正敏君、渡辺辰夫君今日10月17日

は神嘗祭で今年の新米を神に棒げた日でした。

佐野寛君誕生日祝い。

久保田晧君、成田良治君夫人誕生日祝

い、結婚記念日祝い。

中根三郎君会員誕生日祝い、夫人誕生日

祝い。

◇釜谷幹事報告

1．本日例会終了後、推薦委員会を開催致し

ますので推薦委員の方は2F橘の間にお集

まり下さい。

2．次回例会は分区代理訪問です。全会員の

ご出席をお願い致します。

尚、例会終了後クラブアセンブリーを開

催致しますので理事役員・各委員長はクラ

ブ計画書をお忘れなくお待ち下さい。

◇鈴木（正）会長挨拶
日一日と深まりゆく秋の好季節の到来で、仕

事にまた行楽にと、毎日々々が飛ぶように走

り去ってゆくような日が続いております。

さて、本日例会終了後、推薦委員会を開催

して、次年度会長エレクト・副幹蛎を指名委

員会へ推薦して頂くことになっております。委

員各位のご出席をお願い申しあげます。

次に、次回10月24日例会は分区代理訪問の

lﾖです。また、また、来月11月7日の第一例会

は、ガバナー公式訪問の日でありますd

今回、ガバナー公式訪問を控えて、石川ガ

へ

名古屋第二分区代理紹介

〔浦野三男氏プロフィール〕

・1922年（大正11年） 7月29日生

・株式会社浦野設計取締役社長
・名古屋北RC所属

講演“宗教法人の税金について”

会員久野峯一君

擬製
一

◇“奉仕の理想”

◇ビジター紹介 2名

◇ケスト 1名

◇出席報告

会員 68(67)名 出席 48名

出席率 71.64％

前々回 9月26日（修正出席率） 98.53％

◇ニコボックス

小山雅弘君ホームクラブご無沙汰しました。

黒野貞夫君24日(火)から29日（日）まで東

京・銀座千足屋ビル東京ロイヤル美術館で近

作品展を行います。

三輪 康君早退します。

水野民也君何とはなしにニコボックス

水野賀續君先月おじいさんになりました。
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バナーより各クラブ会長宛に文書が届いてお

り、それによれば、当日は随行者無くガバナー

一人でお越しになります。そして、簡素を旨

とし、儀礼を廃し、普通例会で迎えるように、

また、お土産等特別な配慮は一切無用にとの

ことであります。

それに従って、浦野分区代理よりも、同様

の文書が届いており、訪問日は一人でお越し

になります。そして、例会席上では3分程の会

員各位へのご挨拶を頂くことになっておりま

す。また、昨年同様に当日のクラブアセンブ

リには出席されません。

当クラブといたしましては、このような石

川ガバナー、浦野分区代理のご意思を尊重い

たしまして、失礼にわたらない範囲で、その

様に対応させて頂くことにいたしたいと存じ

ております。

会員の皆様におかれましては、以上をお含

みの上、ご協力下さいますよう何卒よろしく

お願い申しあげます。
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◇講演 会員尾関武弘君

バブルがはじけた後も価格優先が消費者の心

をとらえた。が昨年頃より、価格一辺倒で品

質をなおざりにするのではなく、価格と品質

のバランスをとる“バリューコンシャス”の

行動が出て来ている。バブルを経て、消費者

は一段と賢くなったと思われる。

中国については、 1978年に対外開放政策を

打ち出し、80年には4つの「経済特区」 （深

fIIl、珠海、汕頭、厘門）を設立して外資導入

を図っており、折からの円高と人手不足を受

けて、中国への進出が合弁、独資の形をとっ

て進められて来た。その結果1993年には中国

からの輸入は、約77億米ドルで輸入総額の43

％を占めるまでになっているが、昨今年率20

％を超えるインフレ、増値税（付加価値税）

17%の突然の導入等、環境は急速に変り始め、

安易な進出は一考を要すると云える。 へ

＝ロータリーワールド、一口メモより，

■フランスのイシ・レ・ムリアノ・ロータ

リー・クラブにとっては週例会だけがロータ

リー・クラブの定期的行事ではありません。

毎週末と祝日、このクラブの会員は、パリ－

円のがん患者あるいは心臓や呼吸器に問題の

ある人達の、短期収容施設と治療センター間

の輸送を手伝っています。

1986年以来、本クラブは、治療のためにパ

リへ行く2,500人の人達に輸送やその他のサー

ビスを提供しています。

■スウェーデンのナスジョ・ロータリー・ク~

ラブとナスジョ・ホグランド・ロータリー・

クラブは、毎年、心身障害青少年を含む学生|

を対象に職業相談会を開いています。あると｜
き、クラブの会員が、障害青年に、叶えて欲’

しい特別な希望あるかどうかを尋ねました。

皆一緒に集まり、音楽を聞き、ダンスをした

いと云うのが答でした。そこでクラブはロッ

ク・コンサートを開きましたが、このコンサー

トは大当りとなり、その翌年も開かれました。 ”
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繊維業界に於ける価格破壊は、戦後の歴史

の中で何度も行われて来たと思われる。終戦

直後の物の無いいわゆる“ガチャ万”時代か

ら昭和30年前半の1＄ブラウスの時代に既に

輸出品については360円でブラウスを作ると云

う価格が出ていた。又昭和47年の沖縄返還に

当って、政府がその代償に繊維製品の対米輸

出の数量規制に同意してから、繊維業界の成

長は止まり、成熟産業から衰退産業への道を

たどり始めた。昭和48年頃の狂乱物価時代に

台湾、韓国への工場進出が始まり一時盛況を

見せたが、石油ショックにより福田首相の“総

需要抑制”政策でガクンと数量が落ちた。

その後、昭和57年頃まで低迷が続き、再び

数避が上昇し始めたのは昭和60年頃からのい

わゆる“バブル景気”によるものである。丁

度その頃より中国の解放政策が始まり中国へ

の合弁工場進出が始まった。又、それ以前よ

り始まっていた“洋服の青山”等の郊外型量

販店が台頭し、価格破壊を前面に押し出して、

へ

◇例会変更のお知らせ

名古屋名北RC 11/8(水)夜間例会及び1.D.M.

の為、プチヴェールにて17時

半より

名古屋守山RC ll/9(木)地区大会に全員登録

の為、 11/12(日)東海市民体

育館にて

名古屋東南RC ll/9(木)職場例会の為、白本
福祉大学にて12時半より

名古屋港RC 11/10(金)家族旅行会の為、

11/5(日)湖東三山にて

名古屋名南RC ll/14(火)2RC合同例会の

為、 1l/16(木)名鉄グランド

ホテルにて

◇次回例会（10月31日）
優良従業員表彰
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